



Actividad de enlace comunitario sobre manejo de emergencias médicas y condiciones de salud en el ambiente escolar



El Programa de Emergencias Médicas Pediátricas del Departamento de Pediatría junto con la Oficina de Investigación Clínica y Salud Comunitaria del Centro Dotal de Investigaciones de Servicios de Salud (CDISS) de la Escuela de Medicina (RCM), y el proyecto colaborativo titulado “Salud para Piñones” realizaron una actividad de enlace comunitario para capacitar a personal de dos escuelas elementales del Municipio de Loíza sobre el manejo de emergencias médicas y condiciones de salud en el ambiente escolar. Esta iniciativa surge de una necesidad apremiante identificada por miembros de la comunidad en torno al pobre acceso a servicios de emergencias médicas, así como la necesidad de desarrollar estrategias comunitarias para la prevención y promoción de la salud. Durante la actividad de capacitación, médicos y residentes del Departamento de Pediatría enseñaron a los participantes estrategias básicas para el manejo de emergencias médicas con niños. Además, cada escuela recibió un *kit* con material informativo desarrollado por el Programa de Emergencias Pediátricas.

Esta actividad fue posible gracias a la colaboración y el auspicio de: Departamento de Pediatría y su Programa de Emergencias Pediátricas de la Escuela de Medicina, la Oficina de Investigación Clínica y Salud Comunitaria del CDISS, las escuelas Celso González Vaillant y Emiliano Figueroa, Loíza. Además, agradecemos al Programa CALMA del *Behavioral Sciences Research Institute* por el material educativo provisto para los participantes.

